



LECTOR COMPULSIVO

El mal de Cervantes

DE JUAN CARLOS RODRÍGUEZ

Pues para mi bien leerlo que la prosa cervantina capturó y tenga a bien todo aquello que por aquel camino se encuentra que tendrá las risas que olvidaba y el ingenio resarcido en muchas de las letras de abajo, no en vano Cervantes fuese bibliófilo empedernido y se le conocen gustos en libros en una feria de Sevilla que cubrían mucha más que todo lo que vendían del Quijote obtuviese para su espaldilla alforja de sedidillo. No es otra cosa el leerlo que alguien que pierde la cabeza, sobre todo releyendo que es lo que distingue lectores de lectorescillos, es decir, aquéllos a los que los intenta quemar los libros que les han sañido el seso y os encontrarás con joyas de gran lectura y no es posible ni cura ni librero ni librero para juzgar. Cervantes reluido hoy es cercajada tan que mi bella dona suele despertarse arriba el estremendo y como tiene a suerte ser española soñar al dormir oíbar un libro tantas veces leído cuando bien me hace al alma. No aprendo nada, como con las otras maestras, pero me encumbo de la lengua. A libreta y la locura. Sancho Panza de sensato no tiene un pelo y por

El Mal de Cervantes. [artículo] Van der Weintraube

Libros y documentos

AUTORÍA

Weintraube, Van Der

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Mal de Cervantes. [artículo] Van der Weintraube

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)